

Belen Viviente en la Parroquia de S. PedroApostol

El día 23 de Diciembre, otra innovación, a las, el párroco mengibareño, de la Parroquia de S. Pedro Apostol, Antonio Lara ya nos va acostumbrando.

Y es la escenificación de un Belén Viviente formado por niños y niñas de diversas edades que, unos formando parte del Belén y otros participando y cantando villancicos, y por que no, de muchisimas madres, padres y abuelos/as que disfrutaban viendo a sus hijos y nietos formando parte del Belén.....

Felicitar desde aquí a Antonio Lara, el párroco, por la labor que está desarrollando en Mengíbar, y ¿por que no decirlo?, por su enorme inquietud en pro de las costumbres y tradiciones de Mengíbar, así como en la cultura de nuestra localidad.

FOTOGRAFÍAS

VÍDEO